



# みなみ風

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉 私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより 令和3年6月22日 第13号 みなみ学園義務教育学校

## 祝 女子バスケットボール部 準優勝 ～みなみ学園初 中央地区大会出場～



6月17・18日に「笠間市総合体育大会」が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度は行われなかったため、2年ぶりの総体です。そこで、女子バスケットボール部が、見事準優勝を果たしました。部員数8名と、市内中学校で一番メンバー数が少ない中での試合。疲れすぎて足がつったり、疲労困憊だったりしても、選手たちは、最後まで下を向かず、一つのボールに集中しました。最後の試合、友部中戦では、逆転したりされたりを繰り返し、しびれました。感動的でした。この後、6月29日からひたちなか総合運動公園体育館で行われる中央地区大会に、笠間市代表として参加します。全力を出し切り、少しの後悔もない試合をしてほしいです。全力応援！

## これまでよく頑張りました、お疲れさまでした！～バトンを後輩たちへ～



スナッグゴルフ部3名の6年生が、これまでの練習の成果を出し切り、引退の日を迎えました。これまでお疲れさまでした。現在、後を受け継ぐ部員の皆さんを大募集中です！



「あせらず、怒らず、あきらめず」試合に臨んだ9年生。あなたたちがいたからこそ、卓球部がまとまりのある部活であったとともに、後輩たちが育ってきたのだと思います。ありがとう。

- 1日(木) English Day (7～9年)
- 2日(金) 第1回漢字検定 English Time 1・2年 読み聞かせ 4～6年
- 4日(日) 第5回茨城県ジュニアゴルフ大会 水戸レイクス
- 5日(月) 委員会 ～15:25
- 6日(火) 縦割り班あいさつ運動4班 盲導犬に学ぶ 6年(オンライン)
- 7日(水) 縦割り班あいさつ運動5班 9年第3回実力テスト
- 8日(木) 縦割り班あいさつ運動6班 English Day (7～9年)
- 9日(金) English Time 5・6年 読み聞かせ 1～3年 食に関する指導①4年生  
前期課程地区別集会(ロング昼休み)
- 10日(土) 第1回数学検定
- 12日(月) クラブ⑥
- 13日(火) 着付け体験③④ 8年生
- 14日(水) すくすくタイム・健康タイム(朝)
- 15日(木) English Day (7～9年)
- 16日(金) 授業参観④ 1・3・5・7・9年  
⑤ 2・4・6・8年
- 20日(火) 夏季休業前終業日 全校集会



### 【夏季休業中】

- 21日(水) セキスイ工場見学 6年 学校保健安全委員会
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) 7年陶芸教室 5年まちづくり出前講座
- 27日(火)～30日(金) 9年三者面談  
1～8年二者面談(希望者)

## 6/11 (金)「英語で遊ぼう」が行われました



英語で遊ぶ活動を通して、より日常的に英語に親しむ態度を育てるため、本校では、英語を使った簡単な遊びを、AETのジリアン先生と一緒にしています。この日は「アルファベット Bingo」。前期課程のたくさんの子どもたちがイングリッシュルームを訪れ、楽しくにぎやかに活動が行われました。途中、後期課程の先輩方がアドバイスに来たことで、前期課程の子どもたちは、より自信をもって英語に触れ合うことができました。みなみ学園では、外国語教育に力を入れており、授業ばかりでなく、英語だけで朝の会を行ったり、給食時に英語で行われる放送を聴いたりしています。

## 6/19 (土)「セキスイハイムかさまこども自然塾」が行われました



今年で15年目を迎える「セキスイハイムかさまこども自然塾」が、5年生を対象に開催されました。身近に流れている酒沼川、そして、その酒沼川に流れ込んでいる二反田川の水質を調べるという学習内容です。今回は、セキスイハイムの3名（1名はリモートでの参加）の方が、講師として子どもたちに指導してくださいました。二反田川に住む生き物調査とパックテスト調査の結果、二反田川は、「ややきれいな水」に属することが分かりました。また、二反田川周辺で暮らす水生生物たちは、毎年ここで卵を産み、毎年ここで幼虫から成虫になっていくことも学びました。最後に、水質や水辺の生き物を守るためにできることを確認し合うこともでき、とても有意義な時間になりました。

## あと1か月で夏休み！

去年は、2か月間の休校期間があったため、夏休みが2週間不足しかありませんでした。ですが、今年は42日間もあります。自由研究や統計グラフの作成、お料理コンテストへの参加など、長い休みでないと体験できない様々なことに挑戦してほしいと思います。

夏休みに向けて、学校では、子どもたち一人一人が夏休みの目標を決め、規則正しい生活ができるように指導するとともに、端末の「ロイロノート」や「Google Classroom」などのアプリを使って学校と家庭をつなぎ、自宅にいながら先生とやりとりができるよう（学年によって異なります）、環境を整えていきます。

ご家庭におかれましても、子どもたちが小さな成功体験を積み重ねることで、自己肯定感や自己有用感（自分は家族の役に立っていると思えること）を高めていけるようご配慮いただけたらと思います。



(文責：野尻)